



長崎に修学旅行に行ってまいりました。

6年生のご家庭におかれでは、出発直前までコロナウイルス感染予防対策を徹底していただいたおかげで、風邪症状等による欠席もなく、長崎に行くことができました。ありがとうございました。

初日に、長崎平和推進協会の松尾 幸子さん（87歳）の戦争体験を聞きました。松尾さんの名刺裏には、下の言葉が書かれていました。

国民学校5年生（11歳）の時、爆心地から1.3km離れた場所で被爆しました。私は無傷でしたが、弟たちは怪我や火傷を負いました。0.7km地点にあった我が家は跡形もなく焼けてしまい、姉の骨だけが出てきました。倒壊した建物の下敷きになった父は8月28日に亡くなりました。兄2人、姉、兄嫁、叔母2人も亡くなりました。核兵器の廃絶と平和の尊さをプロジェクトを使いながら伝えています。



真剣に講話を聞いた後の感想の中には、自分たちが平和を求め続けていく決意や、松尾さんの気持ちをしっかりと受け止めた思いが込められていました。松尾さんへのお礼の言葉はどれも優しく、どの発表も胸がジンとくる内容でした。貴重な学びになりました。

11月の主な行事

- 1日 月 運動会全体練習
- 9日 火 運動会全体練習
- 10日 水 4年見学旅行
- 11日 木 運動会振替休日
- 12日 金 運動会準備
- 13日 土 運動会**
- 14日 日 運動会予備日
- 15日 月 弁当の日
- 17日 水 人推協公開授業
(給食なし4時間授業)
- 18日 木 5年生集団宿泊Aグループ
- 19日 金 5年生集団宿泊Bグループ
- 24日 水 校納金集金日
- 25日 木 PTA読み聞かせ

10月30日の親子美化作業は、お世話になりました！

早朝（午前7時）からの美化作業は大変お世話になりました。地区を二つに分けて、お願いしている美化作業ですが、前回延期になっていた作業ができてほっとしています。当日は、252世帯のご参加をいただき、約600人が1時間の作業をしました。おかげで、気になっていた場所の雑草が刈り取られてきれいになりました。本当にありがとうございました。準備いただいた委員の皆様のおかげで、スムーズに作業が進みました。

感謝申し上げます。

須屋神楽の発表会がありました。

10月31日午前10時から須屋神楽の発表会がありました。この日は、17名の小中学生が、これまで練習してきた成果を発表しました。

今年習い初めの4年生も太鼓のリズムに合わせて、上手に舞っていました。動きを覚える速さに驚きました。そして緊張の中でも堂々と舞う姿に感動しました。令和4年の元日には、須屋神社での舞が見られることを願っています。見に来てくださった皆様や保護者の方々、ありがとうございました。

